
 CITTA’ DI VIBO VALENTIA 

Piazza Martiri d’Ungheria- Centralino 0963.599111 – Fax 0963.43877 

 

 

II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventuno (2021) il giorno 14 del mese OTTOBRE  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria 
Carmosina CORRADO  in prima  convocazione per le ore  15:30   ed in  seconda convocazione  
alle ore 15:45   Per discutere il seguente  Ordine del giorno: Ambiente –  Perizia Specie 
Arboree 

Partecipa con funzioni di segretario: Giuseppe Cutrullà 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I 
Conv. 

15:35 

II 
Conv. 

15:50 

Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente A P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente P P  Esce 16:26 

3 COLLOCA Giuseppina Componente A P   

4 RUSSO Giuseppe Componente A P  DA REMOTO 

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A P  DA REMOTO 

6 LO SCHIAVO Serena Componente A A IORFIDA DA REMOTO 

7 NASO Agostino Componente A A FRANZE’ DA REMOTO 

8 SCRUGLI Lorenza Componente A A   

9 FATELLI Elisa Componente A A   

10 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A P   

11 TUCCI Danilo Componente A P  DA REMOTO entra 15:37 

12 CURELLO Antonio Componente A P   

13 POLICARO Giuseppe Componente P P   

14 PILEGI Loredana Componente A P  DA REMOTO 

15 COMITO Pietro Componente A A/P  ENTRA 16:10 

16 SORIANO Stefano Componente A A   

17 SANTORO Domenico Componente A A/P  DA REMOTO entra 16:07 

18 PUGLIESE Laura Componente A A ARENA DA REMOTO 

Presiede la seduta  il  Presidente Maria C. Corrado, la quale, fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:35 

 

            IL  PRESIDENTE                                      IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F. 

            Maria C. Corrado          Giuseppe Cutrullà  



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

Il Presidente chiama l’appello in seconda convocazione e verificata la presenza del numero legale 

apre i lavori con il seguente OdG: Ambiente Sanzioni/ Relazioni Alberi. 

Prende la parola il commissario Russo, il quale denuncia la pericolosità di numerosi alberi presenti 

in città. Bisogna capire dice Russo, se vi è un agronomo tra questi soggetti che fanno parte della 

società del verde pubblico. 

Si passa alla lettura di una perizia relativa al taglio degli alberi della nostra città. La perizia contiene 

l’esame di 28 alberi con l’indicazione delle criticità degli stessi. Dunque sulla relazione di questi 

alberi si registrano gli interventi di Katia Franzè e Lorenzo Lombardo. La commissaria Franzè 

chiede se alla luce della nuova gestione è stata richiesta una nuova relazione alla nuova ditta 

oppure è valevole questa posta in esame alla commissione anche se è stata effettuata da un 

agronomo su commissione della vecchia ditta appaltatrice. Vale questa, oppure ce ne deve essere 

un'altra commissionata dalla nuova ditta?.  

Interviene Lorenzo Lombardo:  “  Funzionari ed Assessori devono venire nelle commissioni a dare 

delucidazioni, io sono stanco di ripetere sempre le stesse cose, queste delucidazioni chi ce le 

darà? Ci sforziamo di fare solo deduzioni utilizzando le commissioni  “. 

Interviene Policaro Giuseppe, che si trova d’accordo con Lombardo. Ad esempio Policaro, sul 

dissesto, quali sono le notizie che abbiamo? Noi sappiamo dalla stampa che il 27 ottobre c’è stata 

una convocazione presso la Corte dei Conti, ma questo lo sappiamo dalla stampa e non già in 

modo ufficiale, anche qui dobbiamo usare il condizionale, dunque al di là dell’aspetto finanziario, 

che non riguarda questa commissione, ma di qualsiasi cosa parlino non abbiamo certezza, 

mettiamo in campo un’ attività di protesta per farci ascoltare. Dobbiamo trovare uno strumento 

legittimo che ci consente di farci ascoltare, dobbiamo rendere la nostra attività incisiva. 

Interviene il Commissario Cutrullà il quale dice che bisogna fare una riunione con il Presidente del 

Consiglio e deve essere lui a prendere le dovute determinazioni. È lui l’organo che deve titolare il 

Consiglio. Si faccia una riunione con il Presidente del Consiglio ed i Presidenti delle Commissioni. 

 

 

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 14/10/2021 

 

 Il Segretario Verbalizzante F.F.       Il   Presidente  la 2^ Commissione 

        Giuseppe Cutrullà          Maria C. Corrado 


